



SYNTEC-INGÉNIERIE



EXPERTISE  
FRANCE

## Syntec-Ingénierie et Expertise France renforcent leur collaboration dans le domaine de la coopération internationale

*#coopérationinternationale #charte #ingénierie #bonnespratiques*

Paris, le 2 septembre 2016 : Nicolas JACHET, Président de [Syntec-Ingénierie](#), Jean-Christophe DONNELLIER, Président du Conseil d'administration d'Expertise France et Sébastien MOSNERON DUPIN, Directeur général d'Expertise France ont signé ce jour une Charte de bonne conduite afin de renforcer leur collaboration en matière de coopération technique internationale.

Syntec-Ingénierie et Expertise France ont convenu de développer leur collaboration en organisant des échanges réguliers sur leurs stratégies respectives, en menant une réflexion conjointe sur l'élaboration d'offres associant les savoir-faire des entreprises françaises et du secteur public et en recherchant les moyens de participer conjointement à des projets de coopération technique internationale.

Cette collaboration permettra de promouvoir et de développer l'offre française en matière d'assistance technique à l'international en renforçant les synergies et les complémentarités entre l'expertise portée par Expertise France, d'une part et par les principales entreprises de l'ingénierie française, d'autre part.

Nicolas JACHET, Président de Syntec-Ingénierie, déclare : « *Les entreprises françaises d'ingénierie se développent fortement à l'international. Elles disposent d'expertises pointues dans des domaines clefs en lien avec la mise en œuvre des politiques publiques, comme la ville, l'aménagement des territoires, ou encore le développement durable. Cette charte vise à développer dans ces domaines des offres françaises de projets internationaux ambitieux et efficaces* ».

Pour Sébastien MOSNERON DUPIN, Directeur général d'Expertise France : « Cette Charte de bonne conduite permettra de promouvoir à l'unisson les savoir-faire français issus du secteur public et du secteur privé, participant ainsi à la mission d'ensemblier de notre agence. »

**Syntec-Ingénierie** est la fédération professionnelle qui regroupe les sociétés d'ingénierie de la construction et de l'industrie. Un secteur de 350 000 emplois et qui réalise un chiffre d'affaires de 40 milliards d'euros. (Sources : Coe - Rexecode et INSEE)

<http://www.syntec-ingenierie.fr>

[https://twitter.com/Syntec\\_Inge](https://twitter.com/Syntec_Inge)

Contact presse : Lauriane Chalard / 01 44 30 49 77 / [l.chalard@syntec-ingenierie.fr](mailto:l.chalard@syntec-ingenierie.fr)

**Expertise France** est l'agence publique de la coopération technique internationale française. L'agence intervient autour de quatre axes prioritaires : gouvernance démocratique, économique et financière ; stabilité des pays en situation de crise / post-crise et sécurité ; lutte contre le dérèglement climatique et développement urbain durable ; renforcement des systèmes de santé, protection sociale et emploi. Dans ces domaines, Expertise France assure des missions d'ingénierie et de mise en œuvre de projets de renforcement des capacités, de mobilisation de l'expertise technique ainsi qu'une fonction d'ensemblier de projets faisant intervenir de l'expertise publique et des savoir-faire privés. Avec un volume d'activité de 115 millions d'euros, plus de 400 projets en portefeuille dans 80 pays, et 63 000 jours d'expertise délivrés en 2015, Expertise France inscrit son action dans le cadre de la politique de solidarité, d'influence et de diplomatie économique de la

France.

[Contact](#)

[www.expertisefrance.fr](http://www.expertisefrance.fr)

